

事例
No.144

四箇郷地区社会福祉協議会

《組織について》

各種団体（自治会・婦人会・婦人防火クラブ・日赤奉仕団・更生保護婦人会・民生児童委員会）など。そして四箇郷小学校・四箇郷北小学校の育友会の皆さんなどで食事を作っています。

ボランティアの方も年2回作ってくれています。

《組織の設立経緯》

平成3年11月に1人暮らしの老人を対象に「ふれあい食事会」を開催することになりました。

活 動 内 容

だいたい毎月1回民生・児童委員が一人暮らしの方の出欠を取り、人数を連絡所に報告して、100名～120名位の食事を各種団体の当番の方がお弁当を作ってくれます。そして食事の後は、小学校の生徒さんが歌を歌ってくれたり、演奏してくれます。その外、警察の方の振り込め詐欺の話や第8地域包括支援センターの方が来て下さり、話を聞いたりします。

（四箇郷小学校のランチルームで）

工 夫 ・ 問 題 点

これから1人暮らしの方が増えて来ますので人数が多くなって来ると思われます。又、食事を作る方の高齢化も考えていかなければとも思っています。

活 動 予 定

皆様にお手伝いいただきながら今後も続けていこうと思っています。

その他写真等

